

Mercredi 8 avril, les enfants se sont amusés à sauter le plus haut possible en prenant des positions plutôt surprenantes.

Bravo aux élèves de CE1 qui ont été très créatifs.

<u>Petit jeu pour les curieux</u>: qui décolle comme une fusée? Qui saute le plus haut? Qui démarre une moto? Qui ressemble à un fantôme? A qui manque-t-il le bras droit? Qui est suspendu à un cintre? Qui vole comme un aigle? Qui tombe du banc? Qui a de jolis chaussons bleus? Qui saute avec sa petite sœur? Qui a les jambes pliées?

























